
１、 参加者の職種、人数
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２、 操作実践講習会に参加して良かったと思いますか？

３、

４、

小規模多機能型居宅介護支援事業所　管理者
グループホーム　管理者

「淡海あさがおネット」の利用促進のためには、このような講習会が必要だと思いますか

あなた自身は今後、このような研修会があれば参加したいと思いますか

理学療法士
ケアマネージャー
看護師

保健師

多職種連携研修会2017.5.31（水）19:00～20:15

第2回あさがおネット操作実践講習会（アンケート集計）

参加者 16人 アンケート回答 15人 回収率 93％
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【参加の良否】
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【参加希望】



５、 「淡海あさがおネット」は多職種間の情報共有ツールとして、活用できると思いますか

６、 すぐにでも活用できる、したいと思われる機能は何ですか（複数回答）

７、 ご意見、ご感想
・
・
・
・
・ 丁寧に説明していただき、研修の内容は理解できました。今後利用していきたいと思います。

リハビリ情報は動画が有効だと思うので、まず一度使ってみようと思いました。

明日からメールだけでもやってみようと思います。

ありがとうございました。
訪問看護、居宅支援事業所に関しては早く実践活用できればと思います。

（文責）長浜米原地域医療支援センター
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【活用の可否】

基本情報 患者記録 介護サービス 服薬情報 文書関連 メール機能

系列1 6 9 2 5 4 11
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【活用可能な機能】

～第2回操作実践講習会を終えて～

IDパス取得研修会に続き、実際に淡海あさがおネットへのログインから患者記録やメール機能などの

操作を体験していただきました。また、実際にあさがおネットで動画を使った情報共有の紹介や湖北地域

で実際に活用された事例をご紹介しましたので、具体的な活用が思い描けたのではないでしょうか。

日頃の業務の中で、多職種間の情報連携ツールとして、積極的に活用して頂ければと思います。

まずは、毎日３分でも５分でも、あさがおネットにログインしてみてください。そして、当支援センターへ

是非、メール送信してみてください。お待ちしています。

また、パソコンへのソフトインストール作業についてですが、当支援センター職員でもインストール可能

ですので必要時にはご連絡ください。


